
avec

Pourquoi le nom de la maison d’édition ?
Ce nom parce qu’au départ, nous sommes affiliés à 

un cabinet d’audit et de comptabilité (CERCLE) qui est 
inscrit à l’ordre des experts comptables et comptables 
agréés de Côte d’Ivoire (OECCI).

Que lisez-vous en ce moment ?
« Gbagbo, sans rancune et sans haine », pour mieux cerner 
le point de vue de l’auteur sur l’ancien président de Côte 
d’Ivoire.

Quel est LE livre que vous auriez aimé publié ?
« Ségou, les 3 tomes » Maryse Condé.

Une phrase ou citation culte pour vous ?
« Quelquefois, nous avons honte de faire le bien. Notre 
sentiment de culpabilité nous incite à penser que, 
lorsque nous agissons avec générosité, nous cherchons 
à impressionner les autres ou à ‘’suborner’’ Dieu. Il 
nous semble difficile d’accepter que notre nature est 
essentiellement bonne. Nous dissimulons nos bonnes 
actions sous l’ironie et l’indifférence, comme si la mort était 
synonyme de faiblesse. » Paulo Coelho.

La rencontre la plus étonnante depuis la création de la maison ?
La rencontre avec l’auteur Serge Bilé, parce qu’avec la 
notoriété qu’il a, j’aurai jamais pensé pouvoir le côtoyer un 
jour.

Vous êtes coincé(e) dans un ascenseur, avec quel(le) 
auteur-rice passeriez vous ce moment ?

Fatou FANNY-CISSE, parce que c’est une personne agréable 
avec laquelle, on ne peut vraisemblablement pas s’ennuyer 
et avec qui, on découvre et ‘’apprend’’ bien de choses de la 
vie.

Pour finir, une photo qui illustrerait la maison d’édition ?  


